

Evalúan programa científico de Guantánamo.

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 12 Mayo 2022 08:58

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 729



Lograr un verdadero y eficiente sistema de gestión de los organismos y entidades de la producción y los servicios del territorio, basado en la ciencia y la innovación, pasará siempre por los vínculos que se establezcan con las universidades y la comunidad científica de Guantánamo.

Elemento estratégico, analizado en el recién encuentro para chequear el programa científico y de desarrollo de Guantánamo, presidido por las máximas autoridades gubernamentales de la provincia Emilio matos Mosqueda, Gobernador y Alis Azahares Torreblanca, Vicegobernadora.

La actividad científica-investigativa, la gestión por proyectos cooperados entre las empresas y las universidades, la transferencia de conocimientos, y la prestación de servicios de innovación y transferencia de tecnologías a los actores económicos: estatales y no estatales, fueron temáticas sobre las que reflexionaron, académicos y directores de organismos presentes en el encuentro.

En el encuentro Gobierno-empresa-universidad la Rectora de la Universidad de Guantánamo Doctora en Ciencias Osisris Aranda Creach abordó los avances en la formación de capacidades profesionales de quienes se desempeñan en las entidades, y en la búsqueda de alternativas que den solución a las problemáticas fundamentalmente de los sectores estratégicos de la provincia, sustentadas en la Estrategia de Desarrollo Económica y Social, hasta el 2030.

El Máster en Ciencias Jesús Martín Pérez, Delegado del ministerio de ciencia tecnología y medio ambiente (CITMA) en Guantánamo reflexionó sobre la importancia de la gestión del conocimiento científico y su integración en todos los procesos de dirección desde los municipios, así como de la necesidad de generalizar las múltiples investigaciones existentes dirigidas al desarrollo integral de la provincia.

El Gobernador de Guantánamo valoró “la importancia de este intercambio, para una labor efectiva del Gobierno, basado en la ciencia y la innovación” y llamó a “fortalecer los Consejos Técnico

Evalúan programa científico de Guantánamo.

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 12 Mayo 2022 08:58

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 729

Asesor de los organismos y entidades, y a perfeccionar la labor del Observatorio Científico que permitan tener un diagnóstico certero tanto de las debilidades como de las potencialidades para el desarrollo endógeno, sostenible de los municipios y la provincia”.

La cita fue momento también para que la empresa eléctrica presentara su programa científico y de desarrollo y sus vínculos con la Universidad de Guantánamo.